

Liebe Eltern, Großeltern, Schüler ...
und alle, die sich noch angesprochen fühlen möchten,

auch dieses Jahr nähert sich unser Sommerfest wieder mit großen Schritten und hinter den Kulissen wird schon eifrig geplant, geprobt und vorbereitet.

Doch so ganz ohne zusätzliche Hilfe von außen ist eben doch nicht alles zu schaffen und deswegen wäre es schön, wenn wir auch für unser diesjähriges Sommerfest am

18. Juni 2013

wieder viele freiwillige Helfer finden, die uns tatkräftig unterstützen.

Manchmal ist es gar nicht viel, was benötigt wird und es muss sich auch keiner für den ganzen Nachmittag verpflichten. Am besten schaut einfach mal jeder der mag in unsere

Doodle-Liste:

<http://doodle.com/eb7e95urgfmyfe92>

und trägt sich hier für die Hilfe-Aktion ein, zu der er am meisten Lust hat.

Diejenigen von uns, die in den letzten Jahren schon an dem einen oder anderen Stand mit geholfen haben, können sicherlich bestätigen, dass man dabei eine Menge Spaß haben und viele neue nette Menschen kennen lernen kann.

Wir freuen uns auf einen wunderschönen Nachmittag mit vielen gut gelaunten Mitstreitern.

Ihr/Euer Elternrat vom JBG